

Culmina jornada de Cuba en cónclave India-Latinoamérica



Foto: PL

La Habana, 20 de mar (RHC) En la última jornada hoy del cónclave India-Latinoamérica, el vice primer ministro Eduardo Martínez expondrá nuevamente los logros de Cuba, principalmente en la salud y la biotecnología.

La intervención del dirigente cubano tendrá lugar en la sesión Asociaciones de Atención a la Salud: Avances de la Biotecnología e Innovación Farmacéutica, luego de la presentación en el plenario del canciller Subrahmanyam Jaishankar.

Precisamente, la víspera, el vice primer ministro cubano sostuvo un encuentro con Jaishankar, según fuentes diplomáticas.

Ambas partes resaltaron la significación de la visita, que se efectúa en el año del Aniversario 65 del establecimiento de relaciones diplomáticas, indicó un comunicado de la misión diplomática de la isla en la nación surasiática.

El vice primer ministro cubano resaltó las iniciativas de la India para impulsar la cooperación, especialmente hacia los países del Sur Global, precisó la fuente.

La ocasión fue propicia para agradecer el donativo de 10 millones de euros en ingredientes farmacéuticos activos y 1 millón de dólares en medicamentos, tras el paso del huracán Rafael en octubre de 2024, refiere la nota.

De acuerdo con la embajada cubana, el canciller indio destacó el buen estado de las relaciones entre ambos países y la cooperación existente tanto en la esfera bilateral como multilateral, la cual calificó de histórica y que continúa en el presente.

Durante el encuentro, se analizaron, asimismo, las diferentes oportunidades para continuar fortaleciendo dicha cooperación para el desarrollo de ambos pueblos, especialmente en la esfera de la salud, la biotecnología y la medicina tradicional.

Con anterioridad, Martínez intervino en la sesión dedicada a Cuba, al igual que la viceministra primera de Salud Tania Margarita Cruz y David Curbelo, director Comercial y de Colaboración Internacional de BioCubaFarma.

De igual modo, en la plenaria a inicios de la jornada con un discurso especial sobre los retos que enfrenta la cooperación entre India y las naciones latinoamericanas y caribeñas.

Aprovechó la ocasión para sugerir como metas urgentes la cooperación entre las dos regiones en áreas como la transición energética y la búsqueda de sostenibilidad alimentaria.

Como última actividad de la jornada el vice primer ministro cubano visitó la sede del evento Indiasoft, cuya vigesimoquinta edición comenzó la víspera. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379116-culmina-jornada-de-cuba-en-conclave-india-latinoamerica>



Radio Habana Cuba